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理事長挨拶

百
万
一
心
　
〜
思
い
き
り
や
ろ
う
！
〜

「
一
日 

一
力 

一
心
」、「
そ
の
日
そ
の
日
を
、
力
を
一
つ
に
、
心
を
合
わ
せ
る
こ
と

が
で
き
れ
ば
、
い
か
な
る
こ
と
も
成
し
遂
げ
ら
れ
る
」

長
崎
青
年
会
議
所
に
在
籍
し
て
10
年
、
私
は
幾
度
と
な
く
青
年
会
議
所
の
力
と
い

う
も
の
を
目
の
当
た
り
に
し
、
そ
の
度
に
自
分
に
と
っ
て
の
青
年
会
議
所
の
価
値

が
大
き
く
変
わ
っ
て
い
き
ま
し
た
。
皆
さ
ん
に
も
当
然
な
が
ら
自
分
な
り
に
青
年

会
議
所
の
価
値
と
い
う
も
の
は
あ
る
か
と
思
い
ま
す
が
、
全
員
で
ベ
ク
ト
ル
を
合

わ
せ
て
何
か
を
成
し
遂
げ
よ
う
と
す
る
こ
と
、
そ
し
て
成
し
遂
げ
た
後
の
達
成
感

と
い
う
も
の
は
何
も
の
に
も
代
え
が
た
い
も
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。
本
年
度

は
こ
れ
ま
で
私
が
感
じ
て
き
た
も
の
を
組
織
の
活
動
・
運
動
に
し
っ
か
り
と
体
現

し
、
地
域
に
対
し
て
運
動
を
起
こ
す
と
と
も
に
、
組
織
と
し
て
の
力
を
向
上
さ
せ

る
１
年
に
し
た
い
と
い
う
想
い
の
も
と
、
こ
の
ス
ロ
ー
ガ
ン
を
掲
げ
２
０
２
０
年

度
を
ス
タ
ー
ト
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　
　

そ
の
よ
う
な
中
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
と
い
う
目
に
見
え
な
い
脅
威
が
世
界

中
を
震
撼
さ
せ
、
あ
っ
と
い
う
間
に
感
染
拡
大
が
収
束
の
つ
か
な
い
状
況
と
な
り

緊
急
事
態
宣
言
が
４
月
16
日
に
発
令
さ
れ
ま
し
た
。

ラ
ン
タ
ン
フ
ェ
ス
テ
ィ
バ
ル
に
お
い
て
手
作
り
ラ
ン
タ
ン
体
験
コ
ー
ナ
ー
を
開
催

し
ま
し
た
が
、
昨
年
と
比
べ
て
来
場
者
が
激
減
し
て
い
る
状
況
を
見
て
、
こ
れ
か

ら
更
に
状
況
が
悪
化
し
て
く
る
か
も
し
れ
な
い
と
い
う
不
安
は
あ
り
ま
し
た
が
、

“

ま
さ
か
こ
こ
ま
で”

と
い
う
の
が
正
直
な
と
こ
ろ
で
し
た
。
活
動
の
自
粛
、
計

画
し
て
い
た
事
業
も
中
止
、
再
開
の
見
通
し
も
立
た
な
い
。
こ
れ
か
ら
ど
う
な
っ

て
い
く
の
か
。
そ
の
と
き
は
不
安
と
焦
り
ば
か
り
が
募
っ
て
い
た
よ
う
な
気
が
し

ま
す
。
そ
れ
で
も
緊
急
事
態
宣
言
が
解
除
さ
れ
た
と
き
に
何
か
で
き
る
こ
と
は
な

い
の
か
考
え
、
５
月
中
旬
か
ら
緩
や
か
で
は
あ
り
ま
す
が
活
動
を
再
開
し
、
い
く

つ
か
の
事
業
を
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
当
然
、
事
業
と
な
れ
ば
皆
さ
ん
か
ら

お
預
か
り
し
て
い
る
会
費
を
使
い
ま
す
し
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
影
響
で
そ

れ
ど
こ
ろ
で
は
な
い
メ
ン
バ
ー
が
多
数
い
る
中
で
人
も
動
き
ま
す
。
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又
、
事
業
と
言
っ
て
も
全
体
の
集
ま
り
は
な
く
限
ら
れ
た
人
数
で
の
開
催
で
、
組

織
の
動
き
が
な
か
な
か
見
え
ず
、
も
ど
か
し
さ
を
感
じ
る
メ
ン
バ
ー
も
い
た
か
と

思
い
ま
す
。
し
か
し
、
そ
れ
で
も
一
人
ひ
と
り
が
動
け
る
と
き
に
は
活
動
・
運
動

に
し
っ
か
り
参
画
し
て
い
た
だ
き
、
こ
こ
ま
で
来
ら
れ
た
こ
と
に
私
自
身
は
嬉
し

く
思
っ
て
い
ま
す
し
、
感
謝
の
気
持
ち
で
一
杯
で
す
。
自
分
一
人
じ
ゃ
ど
う
す
る

こ
と
も
で
き
な
か
っ
た
こ
と
が
、
皆
さ
ん
と
一
緒
だ
っ
た
か
ら
乗
り
切
る
こ
と
が

で
き
た
と
感
じ
ま
す
。
本
当
に
１
年
間
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

　

青
年
会
議
所
は
「
不
連
続
の
連
続
」
と
よ
く
言
わ
れ
ま
す
。
２
０
２
０
年
度

の
組
織
は
単
年
度
制
で
あ
る
た
め
12
月
で
終
わ
り
と
な
り
不
連
続
で
す
が
、
２

０
２
０
年
度
で
掲
げ
た
想
い
と
い
も
の
は
、
こ
れ
か
ら
始
ま
る
２
０
２
１
年
度

の
組
織
に
引
き
継
が
れ
連
続
し
て
い
く
も
の
と
思
っ
て
い
ま
す
。
そ
の
２
０
２

１
年
度
は
、
や
る
か
や
ら
な
い
か
の
選
択
を
し
て
き
た
２
０
２
０
年
度
と
変
わ

り
、
こ
の
よ
う
な
状
況
下
で
ど
の
よ
う
な
運
動
を
地
域
に
対
し
て
起
こ
せ
る
の

か
が
問
わ
れ
る
重
要
な
１
年
と
な
り
ま
す
が
、
そ
れ
を
や
っ
て
の
け
ら
れ
る
の

が
長
崎
青
年
会
議
所
で
す
。
皆
さ
ん
は
今
そ
の
組
織
の
ど
真
ん
中
に
い
ま
す
。

誰
か
が
や
っ
て
く
れ
る
、
誰
か
に
や
っ
て
も
ら
う
の
で
は
な
く
自
分
達
で
や
る

の
が
長
崎
青
年
会
議
所
で
す
。
そ
う
い
う
場
所
に
せ
っ
か
く
い
る
の
だ
か
ら
思

い
き
り
や
っ
て
み
ま
し
ょ
う
！
や
れ
ば
や
る
だ
け
楽
し
く
な
っ
て
く
る
こ
と
間

違
い
な
し
で
す
！

　

私
の
所
信
の
最
後
に
書
い
た
「
長
崎
青
年
会
議
所
は
ま
だ
ま
だ
や
れ
る
。」
こ

の
思
い
は
今
で
も
変
わ
り
あ
り
ま
せ
ん
。
２
０
２
０
年
度
は
あ
り
が
と
う
。
２

０
２
１
年
度
は
も
っ
と
宜

し
く
！
次
年
度
が
こ
れ
ま

で
以
上
に
よ
り
良
い
年
に

な
る
こ
と
を
祈
念
し

つ
よ
し
〜
！

バ
ト
ン
タ
ッ
チ
‼

一般社団法人 長崎青年会議所

第６８年度 理事長   峰 昇平
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友情の鍵伝達式
事業
報告

大会運営会議　議長　西岡 英樹 君

10/2 金

去る 10 月 2日（金）に、公益社団法人 日本青年会議所 九州地区 長崎ブロック協議会の『私

たちの長崎に、未来のカギを伝達しよう！「友情の鍵伝達式」』が開催されました。本年

度は新型コロナウイルスの影響で WEB 配信となりましたが、会場に来られなかった長崎

7LOM の多くのメンバーに見ていただける良い機会になったと思います。式典は滞りな

く行われ、熱い情熱とたくさんの勇気、そして歴史と伝統が宿り重みのある長崎ブロック協議会「友情

の鍵」を長崎 JC が預からせていただきました。峰理事長からの気持ちのこもったご挨拶もあり、2021

年度「長崎コンファレンス」の主管 LOM として長崎ブロック協議会、各地会員会議所、そして青年会

議所メンバー一人ひとりが、更に飛躍できる会員大会にするべく、長崎ＪＣメンバー一同、気持ちを引

き締め直し、一丸となって取り組む所存です。会員の皆様におかれましては、2021 年度の長崎ブロッ

ク協議会への更なるご協力を宜しくお願い致します。
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去る 2020 年 11 月 6日，伊勢宮において，第 68 年度厄入り清祓いを実施致しました。

本年度厄年を迎えられます 17 名の正会員の皆様の無事と健康を祈願することができ

ました。例年，清祓いは 6 月に実施されますが，本年度は新型コロナウイルスの関

係から一旦は延期とされました。例年と異なり，対象者以外の会員の参加は理事に

限定させていただく形となりましたが，17 名中 15 名の対象者の方々にご出席いただき，無事に

執り行うことができました。事務局が主として担当させていただく事業は，本事業が最後となり

ました。滞りなく無事に実施できたのは，会員の皆様のご協力のおかげです，この場をお借りし

て感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

第 68年度厄入り清祓い
事業
報告

事務局　次長　溝口 雄大 君

11/6 金
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出前講座
事業
報告

青少年育成委員会　副委員長　川原 羊市 君

11/13 金 

去る 11 月 13 日、伊良林小学校体育館にて６年生 95 名を対象に、長崎県の観光連

盟様と共同で出前講座を実施致しました。理事長あいさつの後、「大好きな長崎とお

まつり」というテーマで約 40 分講話を行いました。長崎青年会議所の中島川大清掃

の紹介と、ランタンフェスティバルが始まったきっかけ、私達がおまつりを新しく

はじめるにはどうすれば良いかについて、スライドで説明しました。クイズのコーナーでは、子

ども達全員が一斉に大きな声で「ハイ！」と手を上げて、誰を指名すれば良いか迷うほどでした。

手作りランタンを回答者にプレゼントしたところ、子ども達から大変喜んでもらえました。質疑

応答の際、参加した小学生から「進学で一旦長

崎を離れても、将来長崎に帰ってきて頑張りた

い」という感想を発表してもらいました。子ど

も達の長崎への熱い思いを目の当たりにし、彼

らの成長の先に長崎の明るい未来を感じました。

長崎の子ども達は元気です！



正会員承認式
事業
報告

交流委員会　深堀 直樹 君

11/18 水 

去る11月 18日（水）11月例会において2020年度正会員承認式が執り行われました。

今回は飯島荘史くん、私、深堀の 2 名の仮入会員が 11 月 11 日に行われた第 11 回

理事会において正会員として承認を頂きました。改めて、ご承認ありがとうござい

ました。3 か月の仮入会員の期間中に、例会や事業、必修セミナーに参加させて頂

く中で、業種や職種の垣根を超え活動を行えること、仲間の大切さ、貴重さなど、ＪＣでの学びの

多さを実感しております。せっかく自らが望み、得たこの機会を無駄にすることがないように積

極的に事業へ参加して参りたいと考えております。これから宜しくお願い申し上げます！

第 22回長崎サミット
事業
報告

副理事長　野田 剛 君

11/4 水

去る 11 月 4日、9時 30 分から 12 時 00 分まで、ホテルニュー長崎 3階鳳凰閣にて、

第 22 回長崎サミットが開催されました。長崎サミットの構成メンバーは、長崎県知

事、長崎市長、長崎大学学長、長崎商工会議所会頭、長崎経済同友会代表幹事、長

崎県経営者協会会長、そして長崎青年会議所理事長です。サミットのテーマは「オー

プンイノベーション」「新型コロナウイルス感染症」「地域振興、経済活性化」の 3つであり、各トッ

プよりそれぞれ発言がある中、峰理事長も当会議所の取り組みをしっかりと発言されておりまし

た。このオープンイノベーションとは、革新的なサービス・商品等の開発に際して、組織の枠組

みを越えて広く知識・技術の結集を図る取り組みのことで、これについては本サミットにて「共

同宣言」という形で共に協力していく方向性が示されました。当会議所も SDGs を推進する団体

としてしっかりと外部とのパートナーシップを構築していかねばならないと改めて感じる機会と

なりました。
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11 月例会は多くの会員の皆様にご参加していただき誠にありがとうございます。

今回の担当例会は山口委員長が今年の始めあたりから考えてきた案で、土岐先輩・

伊藤先輩と何度も打ち合わせを重ね（伊藤先輩は委員会にまで顔を出していただき

ました）、講演内容をブラッシュアップして事業当日まで頑張っていました。その甲

斐あって皆様からいただいたアンケートでは多くの方が良い内容でしたと記入していただき、山

口委員長も大変喜んでいらっしゃいました。第 68 年度最後になります 12 月例会も多くの会員の

ご参加、例会委員会メンバー一同心よりお待ちしております。

11 月例会「JCの魅力とは～経験から得たこと～」
事業
報告

例会委員会　フォロワー　田崎 大輔 君

11/18 水
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今年度ご卒業を迎えられる卒業生の皆様を、新型コロナウイルスの感染拡大の防止に留意しながら多くの

会員でお祝いしたいと思います。皆様のご参加をお待ち致しております。

広報だより 2020年度卒業式のご案内

2021 年度新年互礼会、OB 会総会の開催に向け協議を重ねて参りましたが、新型コロナウイルス感染拡大

の収束の目処が立たない中、参加者の安全を考慮し、毎年 1 月に開催しております新年互礼会については

開催中止を決定させていただきました。それに伴い、2021 年度 OB 会総会は延期となりました。OB 会総

会の開催方法、日程については、決定次第改めてご案内をさせていただく運びとなっております。

皆様におかれましても大変な状況であるかと存じますが、今後とも当会議所にご支援、ご協力を賜ります

ようお願い申し上げます。

広報だより 2021年度新年互礼会、OB会総会のお知らせ

10 月例会において伊王島で開催されましたウォーキング

例会のフォトコンテストにて素敵な笑顔を届けてくれた

メンバー達の写真を発表させていただきます。見事グラ

ンプリに輝いたのは開発委員会の皆さんでした！多数の

ご応募ありがとうございました。

【 日　時 】　2020 年 12 月 18 日（金）

　　　　　＜ 正 会 員 受 付 ＞　17：30 ～

　　　　　＜ 卒　  業  　式 ＞　18：30 ～

【 会　場 】　ホテルニュー長崎　3階　鳳凰閣西

ウォーキング例会 IN 伊王島

元気ハツラツ！

1 2 3

グランプリ委員会コメント

今回は開発委員会の写真を選んでいただきありがとうございます！みん

な短い足を必死に上げてたんですが土井さんだけは簡単に上げてました

(笑 ) 青い空と青い海、そして土井さんの長い足が自慢の 1枚です！！

開発委員会 総務委員会 総務委員会



第68年度  卒業生特集 ～在籍10年越えのレジェンド達～

１.  JCライフで特に影響を受けたと思う人は誰ですか？
長い年数在籍したので本当に多くの先輩方に影響を受けたのですが、あえてい
うなら長崎J Cの中では、
・山下剛先輩（まったく関わりがなかった新入会員の自分を運営幹事に指名して
いただいた。これがなかったら多分、今後理事にはなってなかったと思うし、この
委員会で本当に多くのことを勉強させていただいた）
・塚根進先輩（自分が委員長したときの理事長。やはり影響力が絶大）
・有川政孝先輩（推薦者。この方がいなかったら今の自分はなかった）
・山中重輝先輩（本当に公私共々お世話になっている先輩。自称一番弟子）
・西沢朗先輩（J Cのことよりもむしろ遊び方や仕事のことと、人との付き合い方と
かを教えていただいた人生の先生）
出向も多くしたので、他L O Mで言えば
・野元一臣先輩（鹿児島J C　地区の委員長をしたときの九州地区の会長。その凄
さに圧倒されて、この人みたいになりたいと初めて思った。会長挨拶が平気で１
時間超える。そしてその議事録作成も本当大変。。。そして飲み方も半端なくて、
酔っ払ったらめちゃくちゃ熱くなるw）
・中島土君（大分J C　去年の九州地区会長で今年の副会頭、そして来年の専務
w。年下なのに経験や知識レベル、そして金の使い方が半端ないw）

監事

光冨 英治 君
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２.  JC活動の中で特に思い出に残っている事業や出来事は？
J C活動の中でで限定すると、思い出すとゲロが出そうなほど悪い思い出しかない....むしろいいお思い出ってあったのか
なって思うほど。本当に入会して5年くらいは辛い思い出しかない、めちゃくちゃ酒も飲まされるし....毎年、この1年が早く終
わらないかなって思ってた....（このときに、始まれば終わりがあることを悟った笑）
強いていうなら世界会議かな。ほんと世界ってすごい！！って思った。是非みんな１回は行ってみてほしいと思う。いろんな
価値観が変わる！あとは去年、自分が思いつきで始まった「大学生によるまちづくりプロジェクト」。途中からとある先生の
おかげで自分が考えていた方向性とは違った方向に進んでしまった上に、コロナのせいでしりつぼみになったしまったの
で、是非とももう1回やってほしいと思います。長崎に多くの起業家を生み出すシステムを作りだせば、長崎の経済はもっと
活発になるし、結果長崎JCの会員拡大にもつながるはずです！

３.  卒業を迎えられるにあたっての今の気持ちを教えて下さい。
やっぱり来年からJ Cできなくなると思うと寂しいのかなと思います。
今までは早く卒業したいと思っていたけど、来年からいざできなくなると思うとやはり心細いものがあります。しかし、「J C
は卒業してから新しいスタート」というように、まだまだ仕事などやることがたくさんあるので、今まで培った経験や多くの
人との繋がりをもとに、いろんなことにチャレンジしたいと思ってます。

４.  現役会員へ期待する熱いメッセージをお願いします。 + ５.  あとは任せた！俺は君の活躍に期待している‼
現役のメンバー全員です！全員が目の色を変えて「本気」になって活動すれば本当にすごいことができるのは間違いあり
ません。所属している時点で意識が高いのだから、失敗を恐れず一人ひとりが当事者意識を持って運動し、大きな社会変
革を起こしてほしいと思います！



１.  JCライフで特に影響を受けたと思う人は誰ですか？
柿山先輩。義理事や礼儀礼節を教えていただいたから。

２.  JC活動の中で特に思い出に残っている事業や出来事は？
仮入会時に参加した全国大会帯広大会で、ゲストの郷ひろみを間近で見れたときに、こ
の団体は凄いと感じたこと。

３.  卒業を迎えられるにあたっての今の気持ちを教えて下さい。
たくさんの方々の支えやご指導があって今の自分が存在すると心底感じてます。
本当に入会して良かったです。

４.  現役会員へ期待する熱いメッセージをお願いします。
JC活動において無駄なことは１つもないから、積極的に参画して失敗して、たくさん怒ら
れて下さい。失敗を恐れず、挑戦しよう！

５.  あとは任せた！俺は君の活躍に期待している‼
松島 雄大君、中村 伸一郎君、川原 将君。

戦略室 委員長

山口 潤 君
１.  JCライフで特に影響を受けたと思う人は誰ですか？
JC生活で出会った全ての先輩や後輩です。一年一年の積み重ねで12年も在籍することが
できました。

２.  JC活動の中で特に思い出に残っている事業や出来事は？
入会2年目で野球の九州地区大会決勝で先発をさせてもらい対戦相手そして先輩方の圧
で3つのフォアボールを出してノーアウト満塁にして交代させられたことです

３.  卒業を迎えられるにあたっての今の気持ちを教えて下さい。
長かったような短かったような感じです。長く在籍したら卒業するのは寂しく感じます。貴
重な体験をさせてもらったJCに感謝しています。又、JC活動に理解をしめしてくれた家族、
会社にも感謝の気持ちでいっぱいです。

４.  現役会員へ期待する熱いメッセージをお願いします。
JCは自分のスタンスで活動するのもいいですが知れば知るほど面白い団体です。できる
かできないかではなくて、やってみてやれなかったら誰かが必ず手助けをしてくれます。
Be the Change今後の活躍を期待しております。

５.  あとは任せた！俺は君の活躍に期待している‼
赤瀬直樹君率いる戦略室のメンバーには期待してます。本当は良いやつ安藤君、おっちょ
こちょいな福島君、なんでもできる浦川君、ラップもできる武藤君、土曜日は田崎君、体は
でかい川原君、浦君、澁谷君・・・特にありません。頑張って下さい。
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第68年度  卒業生特集 ～在籍10年越えのレジェンド達～

監事

吉田 宗由 君



第68年度  卒業生特集 ～在籍10年越えのレジェンド達～

JCニュース１２月号をご覧いただきありがとうございました。
今後の参考のために、宜しければアンケートの回答にご協力お願い致します。

https://forms.gle/sscRD79s6u1bFfXo8

JC ニュースに関するアンケートへのご協力のお願いJC ニュースに関するアンケートへのご協力のお願い
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１.  JCライフで特に影響を受けたと思う人は誰ですか？
山下憲一先輩：やはり委員長をさせていただいた年度の理事長は特別な人です。山下理
事長をはじめ当時の正副の皆様は本当に怖かったです。今もですが。
原口誠先輩：理事長、ブロック会長、日本本会の委員長をされたことはものすごいことだと
思います。誰よりもJCを愛し、誰もができないことを全うされたことに尊敬の念を抱きます。
武藤剛先輩：武藤理事長のもと、常務理事として、1年間、理事をさせていただきました。理
事長をしながら、仕事を誰よりも行う姿、移動時にいつも読書をする姿や疲れたところを見
せない姿など、すごい先輩です。第61年度は手塚事務局長と深夜のラーメンをよく食べま
した。
山口聡先輩：委員長をさせていただいた際の室長であり、常務理事をさせていただいた際
の専務理事でした。身近で、厳しく厳しく厳しく、ときに優しく？　ご指導いただきました。山
口先輩の根回し力、配慮の仕方や仕切り力など、非常に多くのことを学ばせていただきま
した。

２.  JC活動の中で特に思い出に残っている事業や出来事は？
第58年度、委員長をさせていただいた年度の全てですが、仮入会員必修セミナーです。1泊
2日で、事業を行わせていただきましたが、2日目の早朝、ラジオ体操に寝坊して参加せず、
当時の副理事長、室長が怒髪天を衝き、鬼のように怒られたことです。そして、やはり第67
年度、理事長をさせていただいた年度です。噂には聞いていましたが、新年互例会での理
事長挨拶は足が震え、手が動きませんでした。あれほど緊張することは今後もなかなかな
いでしょう。そして、第67年度の委員長の皆様がすべての事業を全うされたことが何よりの
思い出です。第67年度の委員長の皆様ありがとう。

直前理事長

寺岡 誠三 君

３.  卒業を迎えられるにあたっての今の気持ちを教えて下さい。
非常に多くの経験をさせていただきましたので、思い残すことはございません。同期入会の山口潤君と一緒にやっと卒業できます。もし
入会をしていなかったら、今の自分はどんな存在だったのだろうと考えると、ぞっとします。

４.  現役会員へ期待する熱いメッセージをお願いします。 
JCは目的ではなく、手段の1つです。誰もが年会費は一緒。せっかくJCに入会し、JCという手段が使えるのなら、自己成長のため、卒業す
るまでにJCを使って使って、使いまくって下さい。人口が減少する長崎、我々はここで仕事をし、生活を行っていかなければなりません。
長崎の元気がなくなるのなら、JCメンバーが他の人の、1.5倍、2倍頑張って長崎を明るく元気にして下さい。皆様の今後に期待をしてお
ります。

 ５.  あとは任せた！俺は君の活躍に期待している‼
田添太一君：彼には感謝していますし、彼がいる限り、長崎JCには期待が持てます。長崎JCの光です。
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俺 の 密 着 2 4 時

とある私の1日
伝播室
松島 雄大

　12月ラストの密着取材はこの人！我らが伝播室長の松島雄大君です。思えばこの人のポロっと放った言葉から始まったこの企

画、現役会員の赤裸々な日常をご紹介する人気企画となっていました。JC活動を全力でやりすぎるあまりに普段仕事をしていない

のでは？と思っているメンバーも居そうなので最後にきっちりガソリンが切れるまでフル活動している松島君の何気ない1日をご

紹介します。それではどうぞ！！

おはようございます。仕事が9時半からなので基本的にこの時間に起きます。起きてからすぐに動けないので30分は
ここでぐったりしています。あーー、今日も二日酔いや。気持ち悪い。ちなみに興味ないと思いますが、朝ご飯は食べな
いタイプです。

AM 8:00 起床

ここでスイッチを切り替えます。店長と売り上げの確認です。前年比、前月日、前週比と比較して、何がよくて何が悪かっ
たのか徹底的に追求していきます。開業してから約6年、毎日のように言い続けている言葉が｢準備8割、結果2割！｣で
す。準備せずたまたま結果が出ても意味がない、逆に徹底的に準備しても結果が出ないなら仕方ない。ただ、準備を
徹底したら、いつか必ず結果はついてくる。だから準備が大切なんだ！と言い続けています。

AM 10:00～0：00 ミーティング

朝礼では、本日の各社員の仕事内容の確認や、今週の目標などを聞いてます。朝からガミガミ説教したところでテン
ション下げるだけなんで、最近あったおもろいことなど話して和気藹々とした雰囲気でスタートできるように心がけて
います。意外でしょう？（笑）

AM 9:30 朝礼

ミーティングが終わり、管理しているスマートホテルに移動です。サインポスト不動産は、賃貸、売買、企画、管理とやっ
てますが、ここ数年はホテルの管理及び内装コンサルもさせていただいてます。ホテル関連業務だけは私一人でやっ
てますので、これから各ホテルの巡回に回ります。

PM 0:20～1：20 管理ホテル巡回🏢

AM 9:15 職場到着
この日は長与店に出勤です。長与店、新地店、若葉町事務所と3箇所ありますが、今日は賃貸スタッフとミーティングが
あるので長与店からのスタートです。何もないときは若葉町の事務所に出勤しがちです。
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俺 の 密 着 2 4 時

とある私の1日
伝播室
松島 雄大

ホテルの清掃関連を溝江先輩に依頼しているので、今でも週3回は溝江先輩に会って、お昼はご一緒させていただき
ます。JCに入会して2年目の頃、当時は顔も知らなかった溝江委員長の元で運営幹事をさせていただき大変お世話に
なりました。これからも僕は一生溝江先輩の運営幹事です！この人から頼まれたら、どんな頼みでも断りません（笑）

PM 1:30 昼ご飯🍽

次は賃貸管理物件について社員と打ち合わせです。北尾さんがここで今働いています（笑）オーナー様や入
居者様からの問い合わせなどを確認し、対応方法などの指示を出します。オーナー様からお預かりした物件
の、満室経営のサポートのお手伝いと、入居者様に満足して住んでいただくために一切の妥協は許しませ
ん。これが終わると各委員長から送られてくる議案のチェックをします。ここは更に妥協を許しません（笑）

PM 4:45～6：30 若葉町事務所

今日は楽しみにしていた同期委員長会議です。コロナ禍の中、まさかの全員参加（笑）
1年間、ともに頑張った仲間と過ごす時間は最高です！お金も時間もめちゃくちゃ使いましたが、委員長として走り抜い
た1年間は本当にかけがえのない時間でした。この記事を見ているあなた！！来年、もし委員長の声がかかった際に
は、絶対に「はい！喜んで！」と答えることをオススメします（笑）

PM 7:00～9：00 夜飯🍽

現在管理しているホテルは全物件、お部屋作りを任せていただいています。クロスや家具や家電の選定は私が引き
受けています。今日は新しくオープン予定のホテルで家具の納品日だったので、立ち会って商品の確認をしています。

PM 2:30～4：30 新規ホテル巡回🏢

ちなみに完成したホテルのお部屋がこちら！なかなか良いでしょう？長崎以外のホテルもお部屋作りだけは
任せていただいています。【グランドベース】で検索してみて下さい。もし、旅行に行くことがあれば是非ご利
用してみて下さいね。

新規ホテル✨
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俺 の 密 着 2 4 時

とある私の1日
伝播室
松島 雄大

分部君のお店がリニューアルオープン初日だったので、みんなでお祝いに駆けつけました！無事に入店1組目のお客
さんになることができました。めっちゃ楽しかったです！ちなみに翌日も1組目で入店しました（笑）みんなも是非アク
アガーデンにお祝いに行ってあげてね！

PM 9:00～10：30 二次会🎉

次は松下君のBrotherhoodです。さっきまで食べてたのにお腹すいたと言って寿司食いに行ったメンバーはほっとい
て、お酒を求めてたどり着きました。松下さんはB’zの曲をカラオケで歌うと、ギターでセッションしてくれます。カラオ
ケより迫力が数倍もでてめっちゃ楽しいですよ。

PM 10:30～AM 1：00 三次会🎸

家まであと少しだったのに、なぜかここに戻っていました。SPACE NOB’Sです。すると、彷徨う戦士がもう一人。この方
とは、おそらく何かで繋がっているんだと思います。しょっちゅう会っているのに、会う約束しなくても会ってしまう。ここ
までくると、もう気持ち悪いですよね。

AM 2:00～3：30 五次会🍸

ようやく家に帰ってきました。「よく帰れた」と自分を褒め
てやりながら、眠りにつきます。今日は同期委員長会議で
したが、だいたい毎日が、相手が変わるだけでこんな感
じです。そして、この記事を書きながら誰よりも切ない気
持ちになったのは、私です。来年こそはスマイルコー
ナーで結婚の報告ができるように頑張ります。
おやすみなさい。。。

AM 4：00 帰宅・就寝💤

こうなると帰るタイミングを見失います。帰りたくないと駄々をこねる僕に最後まで付き合ってくれたのは池田君だけ
でした（笑）〆は荒木君のサカエバーです。この男の作るハイボールはとにかくうまい！

AM 1:00～2：00 四次会🍾

朝礼

昼ご飯

起床起床
職場
到着
職場
到着

ミーティングミーティング

夜ご飯夜ご飯

二次会二次会

三次会三次会
四次会四次会

五次会五次会

帰宅帰宅
就寝就寝

若葉町事務所若葉町事務所

管理ホテル
巡回

管理ホテル
巡回

新規ホテル
巡回

新規ホテル
巡回
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